



Gobernador Rotario visita clubes de Copiapó y destaca labor solidaria a la comunidad



En el marco de su gira oficial por los clubes del norte del país, el gobernador del Distrito 4320 de Rotary International, Wilson Villalobos Pérez, visitó la región de Atacama y sostuvo encuentros con las directivas del Rotary Club Copiapó y Rotary Club Copiapó Oriente, además de reunirse con autoridades regionales.

Durante su paso por Chañarillo TV, Villalobos explicó que su labor como gobernador implica recorrer los 71 clubes que integran el distrito, desde Arica hasta Casablanca, con el objetivo de fortalecer la unidad, conocer de primera mano los proyectos y reforzar el lema del periodo 2025-2026: “Unidos para hacer el bien”. “Una rama sola se quiebra, pero varias unidas no se

rompen. Así también debemos trabajar: unidos para servir al prójimo”, señaló.

El directivo rotario destacó la positiva impresión que se lleva de los clubes de Copiapó, resaltando su cercanía con la comunidad y su capacidad de trabajar en coordinación con las autoridades.

“He visto una sinergia increíble entre rotarios y autoridades. Eso se traduce en proyectos que benefician directamente a las personas más necesitadas”, afirmó.

Entre las iniciativas impulsadas en la capital regional mencionó la Corrida por la Paz, actividades inclusivas como

las Olimpiadas para personas en situación de discapacidad y el apoyo en emergencias y catástrofes, como los aluviones que han afectado a la zona. A nivel global, recordó que Rotary mantiene su compromiso histórico con la erradicación de la polio, campaña que ha permitido eliminar la enfermedad en gran parte del mundo.

Villalobos explicó que la organización trabaja en siete áreas de interés que incluyen salud materno-infantil, acceso a agua potable y saneamiento, protección del medio ambiente y promoción de la paz, entre otras. En este último ámbito, valoró los progra-





mas de reforestación y educación ambiental dirigidos a niños y jóvenes.

“ Una acción pequeña hoy, como plantar un árbol, puede generar un gran impacto mañana”, recalcó.

Finalmente, invitó a la comunidad a sumarse a las actividades y proyectos de Rotary, ya sea mediante apoyo

económico, participación voluntaria o integrándose como socios. “No es necesario ser rotario para unirse a nuestras causas. Todos podemos aportar para cambiar vidas y construir un mundo mejor”, concluyó el gobernador.